

ATAQUE PSÍQUICO

Published 1 December 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 27 de Noviembre de 2024. Ataque psíquico o ataque astral. Cada autoproclamado experto en la materia definirá por derecho propio cuáles son, y sus diferencias, si las hay. Yo definiría un ataque psíquico como aquel proveniente de una persona, entidad o grupo específico, mientras que un ataque astral vendría de una fuente más indefinida en los reinos astrales, casi como si viniera de todo el astral.

En la sociedad terrestre super controlada y enfocada materialistamente, todo lo psíquico o astral es visto como una tontería, como temas provenientes de viejas y retrasadas ideas paganas, asociadas con la brujería y otros sistemas de creencias no científicas de personas ignorantes y que se basan más en la superstición que en hechos.

Por supuesto, me refiero al nivel popular y oficial de la sociedad terrestre, porque las personas, las entidades que realmente mueven los hilos, conocen muy bien todo lo que ocurre en el astral, y saben en gran medida cómo funcionan las cosas allí, al menos hasta los límites de los pequeños rincones malvados del astral que utilizan. Esta es una de las principales razones por las que no quieren que la gente sepa que el lado astral es muy real, ya que eso disminuiría en gran medida sus poderes de manipulación sobre la sociedad. Lo usan todo el tiempo para sus propósitos, desde los políticos de bajo nivel hacia arriba. Cuanto más alto en la escala social es un individuo con poder, más usan horribles rituales, esotéricos, astrales y demás.

Generalizando, los científicos, académicos, empresarios de alto nivel y millonarios, no creen ni usan nada astral o esotérico, pero los multimillonarios y las personas que manejan la Tierra desde debajo de la mesa, si lo creen y usan su conocimiento todo el tiempo.

Toda la cultura y sociedad oficial de la Tierra, a nivel de las personas, está en última instancia dirigida por medios esotéricos, utilizando el lado astral como arma para controlar y manipular a las personas, hasta el punto de que terminan generando y manifestando la realidad existencial que esos controladores quieren, y esa es la Matrix de la Tierra, como todos la conocemos.

Aunque se puede explicar como la sociedad de la Tierra está siendo guiada y controlada por otros medios, esos medios no están en conflicto con el hecho de que la humanidad está bajo un hechizo, lanzado por sus controladores, que tienen un conocimiento masivo del lado astral de las cosas. Un encantamiento que no permite a la gran mayoría de la población ver o comprender la realidad más allá de lo que se encuentra en su vida cotidiana intensamente materialista.

Y esta es precisamente la razón por la que la mayoría de la gente en la Tierra no

reconoce, y mucho menos comprende, que gran parte de lo que les está sucediendo no proviene de las llamadas causas normales o lógicas. Están atrapados en una comprensión materialista Matrix que los ciega de un marco de realidad más ampliado que los afecta todos los días, y de una manera que es incluso más fuerte que las llamadas explicaciones lógicas de sus acontecimientos cotidianos. Por lo tanto, carecen del conocimiento para detectar y estar conscientes de las cosas que les afectan desde el astral, lo que incluiría ataques psíquicos y astrales, y mucho menos tienen la capacidad de enfrentarlos, detenerlos o neutralizarlos.

Cuando las cosas van mal repetidamente en tu vida, como rachas de mala suerte, sincronicidades no deseadas o perjudiciales, personas no deseadas que misteriosamente saben dónde estás, una cadena de misteriosas enfermedades ilógicas que no te dejan prosperar, o cuando sientes que el mundo ha conspirado contra ti, seguramente debes estar bajo un ataque psíquico o astral.

Lo mismo que cuando estás enfocado en una meta en tu vida, sea cual sea, y misteriosamente constantemente las cosas van mal en lo que sea que directa o indirectamente tenga que ver con eso, como si el universo te estuviera diciendo que ese no es el camino que debes seguir, eso también puede ser un ataque psíquico o astral. Muy bien podrían ser entidades o la energía de las personas que se ven afectadas por tu objetivo o proyecto, ya que va en contra de sus intereses, y por lo tanto, no tienen nada que ver con el universo.

Sin embargo, en este caso las cosas pueden ser complicadas, ya que su intuición, sub e inconsciente, y si quieren que lo diga, también sus guías espirituales, pueden estar tratando de decirle que uno u otro de sus planes puede no ser una buena idea. Nuevamente, cuanto más te conozcas a ti mismo, más claro será tu enfoque y las razones que tengas para realizar tales proyectos y planes, mejor sabrás si algo es un ataque psíquico o no. Esto significaría que algo con mucha energía ha decidido que, por cualquier motivo, eres una amenaza para ellos, porque si no lo fueras, entonces no tendría ningún sentido desperdiciar su preciosa energía centrándose en ti.

Los ataques psíquicos y astrales pueden generar mucho miedo en quien lo sufre, porque el origen del ataque sigue siendo desconocido y, por lo tanto, aparentemente también lo es la solución. Esto genera sentimientos de desesperación e impotencia en el sujeto objetivo, lo que se traduce en miedo intenso y desolación, que en realidad solo empeora el ataque al amplificar sus efectos.

Una vez más, el problema radica en la ignorancia sobre cómo funciona el lado astral de las cosas. Lo desconocido siempre genera miedo, especialmente si se percibe como una amenaza, por lo que, si el origen y el motivo del ataque permanecen ocultos, el sujeto objetivo lógicamente caerá en el miedo y la desesperación.

Pero esta reacción también se basa en la mentalidad de víctima, ya que la razón de la desgracia del individuo se debe a que esta o aquella otra persona, fuerza o entidad malvada, inflige su poder al "pobrecito de mí" que está encerrado en la percepción del mundo material y por lo tanto indefenso contra fuerzas astrales complejas que han conspirado contra el sujeto. "Pobrecito de mí", por cierto, aquí se trata de un expresión retórica.

Una cosa que debe saber aquí es que la fuente del ataque, la entidad del atacante, en última instancia, no importa aquí en este caso con cosas astrales. No necesitas saber que te ataca, aunque puede ser útil en algunos casos, no lo niego, pero en

general no es necesario. Recuerda que el astral es una sopa de frecuencias, como todo lo demás, así que si algo o alguien te está atacando desde el astral, significa que esa entidad está enfocando su energía en ti intencionalmente, pero no puede afectarte, no puede alcanzarte si no coincides vibratoriamente con lo que sea que la entidad esté transmitiendo.

Es fácil verlo de esta manera, no importa cuán intencionalmente enfocado en ti pueda estar el agresor astral, no importa cuán duro y fuerte pueda estar transmitiéndose su energía. Si no hay receptor, no hay efecto. Es como una emisora de radio, fuerte y de gran potencia. Por más vatios de potencia que tenga, si no hay ningún dispositivo sintonizando su frecuencia del lado del receptor, no hay comunicación y no hay efecto del otro lado.

Esto significa que tienes control total sobre cualquier ataque astral que te puedan lanzar. Para que sufras los efectos de un ataque psíquico o astral, debes ser compatible vibratoriamente con él, así que pregúntate por qué eres vulnerable a lo que sea que te esté molestando.

La mejor defensa contra los ataques astrales y psíquicos es tu control concentrado y consciente sobre quién eres. Controlar tu vibración vuelve a ser clave aquí. Como he dicho antes, lo que imaginas en el mundo de los vivos, en el mundo material, es real y fuerte en el lado astral. Recuerda que las cosas tienden a ponerse patas arriba. Las reglas son diferentes en el otro lado, siendo que les recuerdo que, en definitiva, todo es astral, incluido el mundo material, ya que lo que define todo es la percepción y la conciencia. Así que ser consciente de que estás, o al menos, puedes estar bajo un ataque psíquico o astral disminuye mucho sus efectos. Recuerden que el miedo aquí es un gran amplificador.

Hablar contigo mismo, afirmar tu poder y fuerza personal, y la idea de que eres invulnerable a ese ataque, funciona, ya que no es una ilusión fantástica, como la sociedad de la Tierra ha impuesto de manera tan insistente y convincente a sus habitantes. Recuerden que quieren bloquear la percepción de la gente solo dentro de lo que define el mundo material.

Usa tu poderosa imaginación contra aquello que sientas que va en tu contra, lo que te guste que funciona. Imaginar un escudo dorado de luz que quema todo el mal es especialmente útil. Pero solo tú puedes saber que funciona mejor para ti. Si decides que es bueno, incluso si es un amuleto o la imagen mental de un oso panda enojado, o lo que sea, si funciona para ti, entonces funciona.

En cuanto a los amuletos, un símbolo está cargado del significado que le ha cargado el inconsciente colectivo, así como del significado que tú le has asignado, para bien o para mal, por lo tanto, si funcionan.

En cuanto a mí, prefiero las piedras y los cristales como amplificadores de mi enfoque e intención, porque lo siento más personales, ya que cada uno es único y, por lo tanto, más limpios de ideas y energías colectivas añadidas. Siento que retienen mi energía y la de nadie más.

Este tema es muy amplio y seguiré compartiendo lo que sé con ustedes y lo que aprendo a medida que avancemos. Una palabra de advertencia aquí, nuestra mente consciente no es tan fuerte como nuestro subconsciente e inconsciente. Sé que esto es un hecho triste, por lo que podemos ser compatibles vibratoriamente con cosas no

deseadas incluso si nos concentramos en protegernos a nosotros mismos. Así que, una vez más, cuanto mejor controlemos nuestra vibración, menos cosas externas pueden afectarnos, y esto incluye ataques astrales y también cosas molestas cotidianas.

Luego tenemos el problema añadido de que si las entidades, astrales o vivas, quieren llegar hasta ti y has logrado defenderte eficazmente, son lo suficientemente inteligentes como para buscar pacientemente una debilidad en ti, en tu escudo mental, en tu corazón e incluso tu carácter, y luego explotarlo a su conveniencia. Por ejemplo, si no pueden impedirte trabajar en un proyecto que no quieren porque es contrario a sus intereses, pueden encontrar en ti una debilidad física que te hace compatible vibratoriamente con enfermarte gravemente y, por lo tanto, de esta manera pueden impedirte continuar con tu proyecto, esta vez de forma indirecta.

La clave para defenderse de los ataques astrales o psíquicos es trabajar en uno mismo, en tu marco interior y en tu fuerza personal de carácter, sin necesidad de prestar atención a lo que pueda estar en tu contra. Recuerda, cuanto más grande y poderoso seas, más personas y entidades, astrales y no astrales, estarán en tu contra. No puedes enfrentarlos a todos directamente ya que eso solo los alimentará, todo lo que debes hacer es volverte más fuerte en todos los sentidos.

Además, recuerda el concepto espiritual que es especialmente válido en este caso, no puedes protegerte contra algo sin crear y manifestar ese algo contra lo que necesitas protegerte. Esta es otra razón más por la que compartir demasiado en conversaciones casuales con extraños no es una buena idea, ya que estás dando pista sobre tus debilidades. Los labios sueltos hundieron barcos, como se decía en la Tierra durante la Segunda Guerra Mundial.

Si quieres defenderte de ataques astrales o psíquicos, trabaja en ti mismo, en tu armadura mental y espiritual, y olvídate de centrarte en los agresores, siempre habrá más, pero que más da si te has protegido adecuadamente. Vuélvete imparable, tú eres la clave, no algo externo a ti. La valentía y la resiliencia son la clave.

Este tema continuará, ya que es muy extenso e importante. Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga

Mari Swa